

【南の関うから館】施設改修工事による長期休館予定のお知らせ

令和6年度に南の関うから館の改修工事を行うことに伴い、当施設が長期休館となります。

休館期間予定: 令和6年6月から令和7年6月

開館予定: 一部施設(1階会議室、2階大集会室)は令和7年6月プレオープン。グランドオープン(新図書館やその他飲食スペース等)は同年10月8日(水)予定。



改修工事により、当施設は新たな多世代交流施設拠点として生まれ変わります。新たに設けられる施設は次のとおりです。

- **新図書館:** 充実した書籍と設備で、知識や文化を共有する場として活用できます。
- **交流広場:** 地域の皆様が交流し、イベント開催など日常的なコミュニティの醸成が出来る広場として活用できます。
- **会議室:** 2階の大集会室を補完する集会交流機能として、様々な活動に使える会議室を整備します。
- **飲食スペース:** くつろぎながらお食事やコーヒーを楽しむスペースを新設します。



改修工事に伴うご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。

なお、当施設の改修工事進捗状況は今後町HP等でお知らせします。

シリーズ =消費生活Q&A= (今月のテーマ)

震災に便乗した悪質商法に注意

Q(トッパ丸)
震災があった後に、「行政が個人宅に連絡して義援金を集める事はありません。災害に便乗した悪質商法に注意してください。」って言うんですけど、どういふこと？

A(安しんざえ門)
震災後に自宅の電話に「町で被災した地域に義援金や物資を送る為、集めている。自宅に訪問してよいか。」と電話がかかってきたという事例があるでござる。行政が個人宅に電話して義援金を集める事はないので無視してすぐに電話を切るでござる！

Q(トッパ丸)
なるほど。個人宅に電話して義援金を集める事はないんだね。他にも、震災に便乗した悪質商法があるの？

A(安しんざえ門)
あるでござるよ。例えば、見た目では自宅に被害はないが、訪問してきた工事業者に「このままでは危ないのですぐに工事が必要だ」「保険金を使えばタダで住宅修理ができる」と言われたが本当か。などの相談が震災後は寄せられているでござる。また、震災だけではなく、台風などの被害があった際も同じような事例の相談が多く寄せられているでござる。

悪質商法に騙されない為には住宅修理等保険金を使えと勧誘をされてもその場ですぐに契約せず、複数の事業者から見積もりを取ったり、保険会社に相談したり慎重に対応することが必要でござる。

問 南関町消費生活センター ☎57-8500
玉名市消費生活センター ☎75-1422

▶「こども未来推進室」を新設しました

これまで、福祉課では、保育所等、児童手当、放課後児童クラブなどの子育て支援制度の業務を行い、健康推進課では、母子の健康に関する健診、こども医療の業務をそれぞれ行ってきました。

令和6年4月から、福祉課に「こども未来推進室」を新たに設置し、これらの業務を一体的に行い利便性の向上に努めます。

また、子育てに関する相談場所として、「こども家庭センター」を配置し、専門職員が丁寧に相談に乗り、寄り添って支援します。



問 福祉課 こども未来推進室 ☎57-8533

介護保険系の 窓口が移動しました。

令和6年4月1日から介護保険系の窓口が、3福祉課横から4健康推進課内に移動しました。健康推進課前に駐車場がありますのでご利用ください。なお、ダイヤルインの電話番号については変更ありません



2月の人のうごき

世帯数	4,061世帯(4,063世帯)	出生	5人	
人口	男	4,238人(4,250人)	死亡	16人
	女	4,585人(4,586人)	転入	20人
	計	8,823人(8,836人)	転出	22人

()内は前月末

今月の納期

納期限: 4月30日(火)

今月の表紙



表紙は、大津山公園の昨年の桜の様子です。今年も広報なんかんが皆さんの手元に届くころには満開に輝く桜が見れるかと思っておりますので、ぜひ大津山公園へ花見に訪れてみてはいかがでしょうか。